

# Avanza proyecto de un nuevo CESFAM para Arica

Iniciativa, que ya cuenta con terrenos en la Avenida Argentina, favorecerá a 30 mil usuarios cuando ya esté construido.



EL ALCALDE ORLANDO VARGAS JUNTO A REPRESENTANTES DE LA CONFUSAM Y DIVERSAS AUTORIDADES VISITARON LOS TERRENOS.

**Redacción**  
 La Estrella

**E**n una visita al terreno donde se construirá el CESFAM Amelia del Villar y con la presencia del alcalde, Orlando Vargas Pizarro, junto a representantes de la Confederación de Funcionarios de la Salud Municipalizada (CONFUSAM) y diversas autoridades del sector salud, se dieron a conocer los avances del proyecto de construcción que estará ubicado en Av. Argentina, barrio industrial de la comuna.

El Centro de Salud Familiar (CESFAM) formará parte de la red de dispositivos de atención primaria. Esta infraestructura contará con los mejores estándares de calidad para atender a una población estimada de 30 mil usuarios.

En su visita al terreno, el jefe comunal valoró este proyecto, señalando que "este futuro CESFAM será de gran ayuda para nuestros vecinos, y por eso estamos reforzando el compromiso por seguir trabajando de manera mancomunada y



NUEVO CESFAM ESTARÁ EN EL ACTUAL BARRIO INDUSTRIAL.

por sobre todas las cosas estamos disponibles para apoyar en la ejecución de este proyecto. Valoramos además el compromiso del gobierno regional, quienes también están comprometidos con aprobar todas estas iniciativas por el bien de la comunidad".

#### SENTIDA DEMANDA

Por su parte, la directora de la Dirección de Salud Municipal, Claudia Villegas Cortés, comentó que esta es una respuesta a una sentida demanda de dirigentes asociadas a la CONFUSAM y la comunidad, con el propósito de mejorar la atención de salud de forma concreta.

"Esta solicitud fue bien acogida por el Servicio de Salud, quienes nos mostraron dónde va a estar emplazado y las características de este nuevo inmueble. Para nosotros esto es muy importante porque, finalmente, la construcción tiene que recoger algunas necesidades del territorio, los gremios en la parte de las garantías para los funcionarios y de nuestra parte como directivos sobre lo que significa las prestaciones para la salud", explicó Villegas.

La jefa de salud municipal añadió que "fue positiva la presencia de nuestro alcalde, para lo que significa la coordinación y documen-

tación a la hora de iniciar ya la construcción de este espacio. Sabemos la importancia de una construcción de esta envergadura, por eso necesitamos poner todos los esfuerzos para concretar este proyecto en el menor tiempo posible".

Desde el Servicio de Salud Arica y Parinacota informaron que, en relación a los procesos administrativos, se sigue trabajando en el anteproyecto para ser ingresado al Ministerio de Desarrollo Social y Familia a etapa de diseño.

Finalmente, la pediatra y jefa (s) de atención primaria del SSAP, Bernardita Couble, comentó que "este es un proyecto muy anhelado por la red asistencial, el cual va a ayudar a descongestionar los CESFAM Amador Neghme y Dr. Víctor Bertín Soto por su ubicación. Esta es una de las prioridades que tenemos, de mejorar la brecha de infraestructura que hoy existe en nuestra comuna. Este dispositivo viene a potenciarnos de la misma forma que esperamos poder concretar otros proyectos".